

LADY GOLF

REISE///LIFESTYLE///WELLNESS///

SÜDFRANKREICH

Die schönsten Plätze in der Provence

SCHWEDEN

Entspannt Abschlagen im Norden

SONNENKLAR

Schutz für Haut und Augen

DIE NEUE
SOMMERMODE

Schick fürs
GRÜN





Spektakuläre Wasserhindernisse prägen den 18-Loch-Platz „Le Château“

1



2



3

Beste Trainings-einrichtung in Europa

1 Der „Le Château“ ist ein Golfplatz von Weltformat. Im Wald zu erkennen: das Schlösschen, das dem Kurs seinen Namen gab 2 Vom Kurs „Le Riou“ bieten sich immer wieder Blicke auf die Dörfchen Seillans, Fayence und Tourrettes 3 Schon am Ende angekommen? Auf dem 18. Grün von „Le Riou“ stellt sich ein wenig Wehmut ein 4 Imposante Einfahrt: Das Tor zum Terre Blanche Resort wird streng bewacht

TERRE BLANCHE GOLF RESORT

Diesseits von Eden

Wer die Anlage St. Leon-Rot bei Heidelberg kennt, der weiß, dass ihr Gründer Dietmar Hopp keine halben Sachen macht. In Südfrankreich hat sich der Visionär jedoch selbst übertroffen. Die Plätze „Le Château“ und „Le Riou“ gehören zu den besten in Kontinentaleuropa.



4

Die Franzosen sind geborene Genuss-Experten und in einem der reizvollsten Länder Europas zu Hause. Die Deutschen werden weltweit für ihre Perfektion geschätzt. Und das kleine Wales beeindruckt mit großartigen Golfplätzen. Im Resort „Terre Blanche“ ist das Beste der drei Nationen vereint: In der bildschönen Landschaft der Provence wurde die Vision des deutschen Erfolgs-Unternehmers Dietmar Hopp von einer Golf-Oase der Ruhe mit Hilfe des talentierten walisischen Platz-Architekten Dave Thomas Wirklichkeit. Das Ergebnis: ein Golf-Resort der Superlative. Auf rund 300 Hektar – rund 100 Hektar größer als die Landesfläche von Monaco – befinden sich nebst luxuriösen Unterkünften mit Gourmet-Tempel und Spa-Himmel gleich zwei Golfplätze mit internationalem Renommee: „Le Riou“ und „Le Château“. Während erster den 350 Clubmitgliedern und Übernachtungsgästen von „Terre Blanche“ vorbehalten ist, kann „Le Château“ von Tagesbesuchern gespielt werden. Der im Jahr 2000 eröffnete Platz stellt selbst Longhitter vor eine echte Herausforderung. Auf dem hügeligerem Kurs von „Le Riou“ ist vor allem taktisches Spiel gefragt.

Dass noch kein (Golf-)Meister vom Himmel gefallen ist, weiß keiner besser als die Meister selbst. Und auch hier hat „Terre Blanche“ wieder einen Superlativ im Angebot: Das Albatros Golf Performance Center bietet neben einer zweistöckigen Driving Range mit 64 Abschlagsmatten ein breit gefächertes Kursangebot. Und dazu das europaweit einzigartige Biomecaswing-Center – Leiter ist des Osteopater Jean-Jacques Rivet. Dort werden Körperbau, Haltung, Fitness und Intensität der Bewegungsabläufe untersucht, um die Ausübung des Schwungs zu perfektionieren. ☺

Christina Feser

TERRE BLANCHE GOLF

Greenfee „Le Château“ 18-Loch: 180 Euro inkl. GPS-Golfcart. Reservierungsanfragen über www.terre-blanche.de.